

Juan José García Caro

Corría el año 2017 y fui designado para trabajar como juez de línea en el Campeonato de España Absoluto que tenía lugar en Granada para celebrar el centenario de la Real Sociedad de Tenis de Granada.

Fue una semana de muchísima lluvia en Granada, aún hoy no recuerdo día en que no lloviese a excepción de los días finales de torneo. Todo ello generó un ambiente raro, sobre todo en jugadores, ya que no se veía el momento en el que se iban a disputar los partidos. Como consecuencia, las dos primeras rondas se jugaron con el formato de set cortos a 4 juegos y super tie-break en el tercero.

Era viernes y tocaba jugar los cuartos de final y como era de esperar la lluvia se hizo presente durante todo el día como si no hubiese un mañana. La organización había dispuesto una chulísima pista indoor en un pabellón y allá que nos fuimos todos los árbitros ese día.

En el partido de A. Davidovich y G. García yo estaba en la línea lateral lejana y el partido estaba muy igualado en el primer set (acabó en el tie-break), pese a los 17 años con los que contaba Davidovich en aquel momento.

Creo recordar que el marcador iba 3-2 cuando García hace una dejada y Davidovich corre como un loco para golpearla y la cruza a mi línea. Yo sin dudarlo la marco como safe.

Para mi sorpresa, me veo a García que venía para mí con cara de pocos amigos (en mi cabeza solo tenía imágenes de este momento: <https://www.youtube.com/watch?v=cWb4OXEvlbE>

y se me pone a gritar: Eh Chato! Eh Chato! Primera y última eh! Podéis imaginaros como estaba por dentro (un flan tenía más consistencia que yo en ese momento). Me tiré el resto del partido acojonado pero el trabajo salió bien entre todo el equipo y no hubo ningún incidente más.

Al salir de la pista las risas eran chicas y para los compañeros de habitación me quedé con el mote de Chato durante el resto del torneo.

Abrazos a todos, cuidaos mucho y nos vemos por las pistas!!!